

会のキリスト教民主・社会同盟会派のカウダーハー院は7日、東京都内で共同通信と会見し、欧州中央銀行(ECB)によるスパンなど財政難を理由として挙げた。ドラギ(約6兆円)規

に臨ったユーロ圏諸国が「必要ない」と反対した。買い支えはECBではなく、欧州の金融安全網の役目であることを理

模の金融安全網「欧州安

定メカニズム」(ESM)がスペインなどの債権買入を予定しておらず、市場の安定化に対する影響を示す

ECB総裁は2日、再開

トップ、薄熙来氏の失脚

の用意があると表明して

ECBから資金を調達できるようESMに銀行機能を与えるこ

とに関しては「無制限な

マニラで大

25万人が避難

スペイン支援で独与党幹部

に臨ったユーロ圏諸国が「必要ない」と反対した。買い支えはECBではなく、欧州の金融安全

網の役目であることを理

由として挙げた。ドラギ(約6兆円)規

にはこうした救済策とと

日本の人口が減少へ

前年より26万3千人も少ない

人口では、3年連続の減少

も過去最大。死者数が

0年以来最低。死亡者数

は125万6125人と

最多を更新し、20万6

572人の自然減となつ

に移動を開始すること

後、明らかにした。

出生者数を上回る「自然

減少」は初めて20万人を

突破、人口減社会の加速

設備の点検を済ませた後

に、白いバラシートが

開き、その下にさらに小

さなキュリオシティーを

キロ離れたオービターが

高解像度カメラで撮影し

た。火星の表面から3キロ上

空で降下を続けるキュリ

オシティーを、約340

画像は着陸直前の5日

午後10時半(日本時間)

6日午後2時半ごろ、

火星の表面から3キロ上

空で降下を続けるキュリ

オシティーを、約340

画像は着陸直前の5日

所長(近藤正樹会頭)主催の7月度定例会議が先月13日、聖市内のホテルで開かれ、特別招待された南河州のタルソ。月以上、年齢65歳未満の率4~5%で教育レベルも高く、全国的に見て優れた数字」と題して講演を行った。

南河州ジエンロ知事が講演

「ビジネスチャンスの宝庫」

「他州に比べて抱えてい

る問題は比較的解決しや

すいもの。ここ1年はス

トライキがなく、治安や

教育面、衛生面で優れて

いる」とアピールした。

産業については、「製

造業や農業などを中心に

多岐にわたりており、特

に農業においては強い組

スルにおいての投資促進」と題して講演を行った。

行つた。同知事はボルト・アレグレ市長を二期、ルーラー政権では教育相、法相などを歴任。冒頭、同州に

いた経験を語り、取材に応じた篠田さんは視線を落として笑った。篠田さんは借金までして経営を続けてきた。閉校は苦渋の決断だったが、他のブラジル人学校や日本の公立校に

転校したり、家族で帰伯するなど散り散りになり、うち10人はどの学年にも通わない、不就学の状態に陥った。

「もう一度、子供達を勉強させたい」という10人の子供の親が篠田さんとのものと話を聞き、再開を懇願した。話し合いの結果、校内の清掃を親が担うなどして経費を減らし、新入生の勧誘やバザー開催などで収入を増やすなど学校運営に保護者が関わることを条件に今年4月に再開した。

生徒は小学校1~5年生の11人。3人に自閉症の症状があり、1人はボ語ができない。

「コレジオ以外には勉

強する場所がないと言わ

スが加わることが今年

から新規投資を図つて

いるという。同知事によれば同州で

は中小企業の基盤が強く

州の6割以上の雇用を

創出しており、積極的な

産が行われている。特に農業については州内に47万世帯ある農家が「一流の技術で旺盛な生産を行っている」とし、その他機械や廃物などを中心に「あまり知られていないが、ものづくりが盛んな州」と説明した。

同知事によれば同州で

は中小企業の基盤が強く

州の6割以上の雇用を

創出しており、積極的な

産が行われている。特に農業については州内に47万世帯ある農家が「一流の技術で旺盛な生産を行っている」とし、その他機

